

3年学年だより No.19

2021. 11. 10 (水)
安宅中学校3年学年通信

文化祭・合唱コンクールを終えて 2号

仲間とのつながり

合唱コンクールは負けてしまったけれど文化祭のテーマのつながりのように仲間とのつながりを感じることができた。とくに執行部が考えたりしたオープニングやフィナーレはどうやったら楽しんでもらえるかを考えながら準備するなかで自分達も楽しみながらすることができたので良かった。そして合唱の本番では2組に負けてしまったけど、本番で一番の合唱が出来たということは本当に良かったと思った。文化祭が終わって本格的に受験に向かい気持ちを集中させていきたい。生徒会長が言っていたように受験は団体戦。今回の文化祭のつながりを意識しながら学校生活を送れるようにしたい。



文化祭

僕の担当はスローガン係だった。これまでこんな大掛かりなことはやったことがなく正直、不安で一杯だった。だがいざやってみたら色塗りが3日でできたのにはほっとした。発表した後みんなから「すごい」や「いい」という声がたくさん聞こえてきたのでうれしかった。合唱コンクールでは結果的に負けたけど、今までで一番いい合唱ができたのでよかった。この文化祭では運動会に参加できなかった分の思い出が一杯できた。それに、みんなで協力して何かを成し遂げることの大切さにも気づかされた。中学校生活最後にふさわしい文化祭になった。



最後の文化祭

合唱の最初の頃の練習はみんな声が出ていなく小さかった。でも、少しずつやる気が出て大きくなっていった。やっぱりやればできるし最後はみんなで頑張れるのが一組のいいところだと思った。本番は力を出し切ることができたので、負けてしまったがいい思い出になった。吹奏楽の後輩たちの演奏もみんな音量が良く出ていてすごかった。今回の文化祭は全員が一人一役をこなしい文化祭になったと感じた。

文化祭に関わった人に感謝

今年の文化祭は、一年の時にやっていたのとは違い、午前に合唱コンクール、午後に出し物などがありました。午前の始めに執行部のオープニングがありました。すごいおもしろくて手の込んだものだったし、頑張って作ってくれたんや、とあったかくなりました。その後総合学習発表があり、1年生から3年生まで発表してくれました。小松の事や修学旅行を改めて振り返ることができました。合唱コンクールは放課後練習や出来てない所を出し合いました。本番では今までにないほど男女とも声が出ていて綺麗な合唱になったと思いました。自分も頑張って声を出していたので優秀賞に届かなかったのはすごく悔しかったです。でもみんなと一つになってこういう練習に取り組むというのは今回が最後なのでいい経験になったと思います。午後の芸術発表も企画のゲームもまた吹奏楽の演奏も2年生の演出もあり、楽しかったです。



最後の文化祭、最後の最後まで楽しませてくれた執行部や企画を考えてくれた生徒会やリーダー会、照明やパンフレット係、文化祭に関わってくれた人全員に感謝したいなと思いました。

音響、照明、ステマネの人たちのがんばり

文化祭と合唱コンクール、どちらも楽しかった。私達は最初合唱はダメダメだった。しかし練習を重ねていくうちにみんなのやる気が出てきて、どんどん上達していった。音程があっけい、日に日に上手くなっていく合唱を聴いてとてもうれしかった。本番今までで一番良い合唱をすることができ、最優秀賞を取れた。公会堂までさらに練習し、安宅中代表としてしっかり合唱したい。

文化祭は準備期間が短い中執行部、リーダー会で良いオープニング、フィナーレが出来たと思う。リーダー会の人には編集など大変な裏方の仕事をしてくれて感謝しかない。今回の文化祭で音響、照明、ステマネなど裏方の人たちががんばっているから成り立っているのだと改めて実感した。コロナ禍で色々な制限がある中で思い出に残る最高の文化祭になった。

最後の文化祭

合唱コンクールの練習はとても大変でした。一番苦労したのは指揮をしていた さんや
さん、伴奏の さん だと思います。でも、僕たちの合唱はこの人たちがいたからこそ完成したのだと思います。合唱練習の始めの方は自信がなくあまり良くない合唱でした。そんな時に励ましてくれた人がいました。「希は自信もっていいよ」と言われて、僕も頑張ろうと思いました。先生方の言葉もあり、僕たちは最高の合唱をすることができました。午後は色々な発表がありました。発表していた人全員が輝いて見えました。とてもかっこよかったです。たいへんなこともありましたがとても楽しい文化祭になりました。



楽しくていい時間になった

合唱コンクールでは最初は諦めかけました。でも声も出てきてどんどん上手くなっていくのがうれしかったです。本番は多分今までで一番いい合唱が出来ました。歌う前までは緊張して足がプルプルしてたけど歌い始めてからはとても楽しかったです。公会堂でも頑張ろうと思います。コロナの中の文化祭だったけどとても楽しくていい時間になりました。



文化祭の振り返り

合唱は最初上手いくか不安だったけど協力し合ったからこそいい合唱になったんだと思いました。公会堂では合唱コンクールの倍頑張ろうと思いました。一番心に残ったのは吹奏楽の演奏です。みんな協力し合っていて感動しました。したことの無い楽器演奏をし、練習を少ししかしてない曲を頑張っている姿を見て、いい部活だなと思いました。後、すごくいい演奏で元気をもらいました。私は行事や協力事などは積極的に取り組んでいこうと思いました。

つながりを感じられるいい文化祭

文化祭を振り返ってみて、スローガン通りつながりを感じられるいい文化祭になったと思いました。オープニングで生徒会の人たちが作った動画を見た時、赤い糸でつながりを意識していてすごいと思いました。また面白い場面がいくつもあり楽しむことができました。合唱コンクールの最初の方の練習では音程もリズムもバラバラで完成するかが不安でした。でも、最後の方では協力してより良くなるように取り組んで良かったです。この文化祭を通してクラスの間や学校の絆や学校全体でのつながりを感じることができてすごく良い思い出に残ると思います。

